

Manitou

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Location](#) / [Loueurs](#)

Handling the Future : Le compagnon Manitou

Lancé le 29 nombre dernier au siège de l'entreprise à Ancenis, le concours « Handling the Future » organisé par le groupe Manitou pour promouvoir et encourager l'innovation a finalement rassemblé trente-trois équipes totalisant soixante-douze participants en provenance de sept écoles d'ingénieur et de design. Tous ces compétiteurs ont envoyé une solution innovante de manutention et ce sont trois étudiants de l'Ecole des Mines de Nantes qui ont remporté à la fois le Premier Prix et le Coup de cœur des collaborateurs pour avoir imaginé une application nommée « Le Compagnon Manitou ».

Distinguée après un final où cinq projets finalistes étaient soutenus devant un jury, cette application permet à son utilisateur d'accéder à l'ensemble des informations de la machine de manutention, notamment la documentation technique et les pièces détachées. Parmi les critères différenciant de ce dossier, le jury a apprécié la viabilité, le caractère innovant et la facilité d'utilisation de cette solution imaginée. Les lauréats espèrent désormais voir leur projet matérialisé par les équipes de Recherche & Développement du groupe.